

Vos communes

BARRAUX

L'association Artis ouvre une nouvelle exposition



Artis était représentée au "Concert sur l'herbe" de la commission culture. Photo Le DL

Du 11 au 26 septembre, l'association Artis proposera l'exposition intitulée "Humanités", dont le vernissage aura lieu le vendredi 10 septembre à 18 h 30, avec pass sanitaire.

Dès le samedi 11 septembre, comme le dimanche 12, les portes seront ouvertes à tous les porteurs de pass sanitaire, de 14 h à 18 h.

Annie Dresler, Véronique Bonnier, Maryse Friederich, Pierre-Jean Llado et Jean-Pierre Faure seront les artistes exposant tous les week-ends jusqu'au 26 septembre.

Jean-Pierre Faure sera le seul à ne pas être peintre, mais photographe.

Contact : 06 30 80 55 23 ou à contact@artis-barraux.com